

lisme médical : a. Pour nos lecteurs ; b. Pour ceux qui annoncent ; c. Pour nous mêmes ; par W.-C. Abbott, M.-D., Chicago, Ills.

Un mot ou deux d'un ancien journaliste, par Samuel-W. Kelley, M.-D., Cleveland.

Les premiers journaux médicaux, par O.-F. Bnll, St-Louis, Mo.

La psychologie des journaux médicaux au point de vue des lecteurs, par T.-D. Crothers, M.D., Hartford, Conn.

Quelques réflexions sur les journaux médicaux officiels et indépendants, par Wm.-J. Robinson, M.D., N.-Y. City.

Quelques suggestions au journalisme médical à un point de vue à demi désintéressé, par Wm. Porter, M.D., St-Louis, Mo.

La situation, par C.-F. Taylor, M.D., Philadelphia, Pa.

Quelques aperçus sur le journalisme médical, par W.-F. Waugh, M.D., Chicago, Ill.

L'oubli de la valeur des sources minérales américaines et des stations climatiques par notre presse médicale, par G.-T. Palmer, Springfield, Ill.

Quelques remarques, par W.-A. Young, M.D., Tpronto, Ont.

L'Association Médicale des Editeurs Américains, par Joseph MacDonald, Jr., M.D., N.Y.C.

En raison du nombre toujours croissant des membres de cette Association, on peut escompter que le prochain Congrès dépassera tous les précédents Congrès au point de vue des membres présents.

Le Banquet annuel des Editeurs. l'évènement principal de la semaine, aura lieu à l'hôtel Marlborough Bienheim, le lundi soir 3 juin.

---

## NOUVELLES

Le Dr Brochu, de Québec, était à Montréal le mardi 7 mai. Il est descendu à l'hôtel Viger.

Notre jeune confrère E.-A. Barette, gradué de l'an dernier, vient de s'installer au No 820, rue Ontario. Nous lui souhaitons de tout cœur bonne chance.

Le troisième Congrès de l'Association Nationale pour l'étude et la prévention de la tuberculose a ouvert sa première séance à Washington

le 7 mai sous la présidence du Dr H.-N. Briggs, de New-York.

On annonce les fiançailles de Mlle Berthe Garneau, fille du Dr Edmond Carneau, de Québec, avec M. Jules Larue, N.P., fils ds feu l'hon. M. Larue, de Québec.

Dans les vomissements de la grossesse, quand la femme est nerveuse on arrive souvent à contrôler les vomissements par l'application d'une mouche de Milan, au niveau de la quatrième vertèbre dorsale.

Les étudiants en Médecine de l'Université Laval ont procédé à leur élection annuelle. Les deux candidats à la Présidence étaient M. M.-R. Larochelle et G. Lapierre. Après une lutte très contestée M. G. Lapierre fut élu Président par 25 voix de majorité.

Un moyen rapide pour avoir de l'eau filtré pour une injection hypodermique est de faire bouillir l'eau dans une cuillère au-dessus d'une lampe ou du gaz, et de placer ensuite un petit morceau de coton absorbant dans la cuillère, et de remplir la seringue à travers le coton. En agissant ainsi on obtient une solution absolument claire.

Nos cordiales félicitations à M. le Dr C.-J. Leclair, de Danielson (Connecticut), qui vient d'être élu président de la Société Médicale du comté de Windham.

Son élection est un délicat hommage rendu à son mérite professionnel et une preuve de la haute estime dans laquelle il est tenu par ses confrères de langue anglaise.

Le 11e Congrès International des Gouttes de Lait, protection de l'enfance du premier âge, se tiendra à Bruxelles du 12 au 16 Septembre 1905. Ce Congrès fait suite à celui tenu à Paris en Octobre 1905. Le Congrès comprendra deux sections : l'une se rapportant à des questions sociales et philanthropiques, l'autre à des problèmes scientifiques d'hygiène infantile.

Pour les communications, rapports et renseignements s'adresser au Secrétaire général du Congrès, le Dr Eugène Lust, rue de la Limite, 27 à Bruxelles.